
 

 【２７年度ご意見・ご要望をいただいたもの】 

今年度も行事ごとのアンケート・口頭・おたより帳・何でもＢＯＸなどで出た、ご意

見・ご要望に対して、園だよりや口頭・インフォメーションなどで対応しました。 

 

【行事アンケートより】 

◎発表会後のアンケートで、準備などもあると思うが、お昼寝の時間なので午前中にお

こなっていただけたらありがたい。 

→本来はそのようにできたらよいのですが、前日から会場をおさえるとなると、会場費

もかかること、準備には照明機器の設定や舞台準備などを含め、３～4時間かかって

しまうことを 3月の園便りで回答しました。 

 

 

以上、頂いたご意見を参考に、今後の行事などより良くなるよう取り組んでいきます。 

 

大塚りとるぱんぷきんず 


